

Q いたくら

議会だより

今月の
主な内容

- ◆ 6月議会・補正予算質疑 2 P
- ◆ 一般質問（4人） 4 P
- ◆ 6月議会最終日 8 P
- ◆ 請願・陳情・議長室エッセイ 9 P
- ◆ 町政へ一言 10 P

2014 8/1

第130号



火災に備え、消防技術を磨く
6/29(日)ポンプ操法大会開催

◆本会議、補正予算の質疑など

A 福祉課長
臨時福祉給付金給付事業及び子育て世帯臨時特例給付金給付事業のどちらも電算委託料の追加補正だが、詳細を伺いたい。

いずれの給付事業も消費税率引き上げに対応する臨時の負担軽減措置であり、当初国から示された内容が煮詰まってきたので追加の事務費を含めた委託料の補正となつた。



A 産業振興課長
農産物直売所運営費補助金300万円の追加だが、今後季楽里運営も苦戦している状況。地域農業振興の拠点と

A 産業振興課長
大雪で被災された農家の復旧状況について、資材不足等が心配されているので、現段階の状況を伺いたい。

Q 延山委員
大雪被害で再建、修繕を行う施設ハウス等が220棟あり3億7,000万円の追加であるが、資材がなくて再建が計画通りに進まないと聞いている。追加補正を組んだが、

A 総務課長
今回の防災倉庫は宝くじ助成事業で設置するもの。3年前から申請していた。今年は県内で19団体が申請し、6団体が決定となつたなかの一つである。今後もこれらの事業で進めたいと考えている。

Q 野中委員
臨時福祉給付金と子育て世帯臨時特例給付金の支給は、いつごろになるのか。

A 福祉課長
対象となる世帯へ対して通知したい。またあわせて、広報紙及び町ホームページで周知したい。臨時福祉給付金の方が優先されるのでこちらの申請を8月から開始し、子育て世帯臨時特例給付金の申請を1か月遅らせて9月から申請を受け付けしたい。

Q 青木委員
臨時福祉給付金給付事業と得の低い方への影響を考え支給されるもので暫定的、臨時的な措置であると思う。

A 福祉課長
消費税アップ分に対する所得の低い方への影響を考え支給されるもので暫定的、臨時的な措置であると思う。

Q 市川委員
今回の補正で上がったものだけではなく、災害ががあったときに備えて各行政区へ防災倉庫があつた方がよいと思うが。

平成26年第2回板倉町議会定例会が、6月10日から18日まで9日間の会期で開かれました。今回の定例会では、同意、報告、専決処分事項、補正予算、町道認定など11議案について審議し、いずれも全会一致で可決しました。2日目の一般質問には4名の議員が登壇して、町の防災対策、小学校英語教科化の問題点、子どもの体力向上及び妊娠しても胎児が育たない不育症など、町政各方面にわたる質問を行いました。最終日には、農業委員会委員の推薦、請願1件の継続審査、陳情1件の採択、議員派遣の件を決定し会期を閉じました。

被災農業者経営体育成支援で追加補正3億7千万円を可決一般質問に4人の議員が登壇

同 意

■板倉町固定資産評価員の選任について
前固定資産評価員の税務担当課長であります長谷川健一さんが役場職員を退職したことによなつて、後任に新たに異動された税務担当課長の根岸一仁さんの同意を求めるものです。

■板倉町固定資産評価査査委員会委員の選任について
固定資産評価査査委員会委員3名のうち和田利男さんが平成26年7月31日をもつて任期満了になるため、再任の同意を求めるものです。

報告議案

■平成25年度板倉町水道事業会計予算繰越額の使用に関する計画の報告について
西配水場施設整備工事、県道斗合田・岩田・岡里線配水管布設替工事、町道1-11号線配水管布設替工事の3つの工事に関するものです。

■平成25年度板倉町土地開発公社決算及び事業報告
■平成26年度板倉町土地開発公社予算及び事業計画

補正予算審議

■平成26年度板倉町一般会計補正予算(第1号)について
歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ3億8,528万5千円を追加し、歳入歳出予算の総額を57億1,728万5千円としました。

◆主な質疑内容
初日の本会議終了後、予算決算常任委員会を開催し、補正予算関係の2議案を審議しましたので、主な質疑内容について掲載します。

全国平均を下回る児童の体力テスト結果 体力向上対策の課題と今後の方針を

議会2日目
6月11日(火)

③ 小森谷幸雄 議員

・教育委員会事務局長 沢
用シートの利用状況は把握していない。目的に沿つた活用ができるよう努力したい。

なく食育の問題や食生活など家庭での生活習慣指導、地域のスポーツ団体と連携の必要性が問われているがその推進は。

A black and white photograph of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a light-colored button-down shirt. He is looking slightly to his right and appears to be speaking or listening intently. A microphone is positioned in front of him, suggesting he is giving a speech or participating in a panel discussion.

児童の体力が低下している
体力アップへの取り組みは

問・体力テストの結果を児童
答・教育委員会事務局長　具
　　体的な順位の公表は控え
　　る。結果を分析し特に全
　　国平均、県平均を下回つ
　　てある種目の強化に努め
　　たい。

いて群馬県は初回調査以
　　來5年連続全国平均を下
　　回り、男子児童は46位、
　　女子児童は42位である。
　　県内35市町村の中におけ
　　る当町の児童の位置づけ
　　を聞きたい。

答・教育委員会事務局長　個人に伝えているのか。

人に成績を配布している。また保護者にも伝えている。

問・体力向上は学校だけの取り組みでは難しい課題である。家庭との連携が重要であると言っている。

「体力テスト」の結果をもとに家庭との連携を図り、日常生活における体力づくりの推進をしているのか。

答・教育委員会事務局長　各教組みをしている。

問・近隣市町では「体力テスト」の結果を受け、各教育委員会が独自のプランを立て、児童の体力アップに取り組んでいる。当町の取り組みを伺いたい。

答・教育委員会事務局長　平

成26年度より町体育主任会で「小学校体力向上対策実施要綱」を作成。体育の授業・体育的行事・朝の運動集会等に重点を置き実施している。同時に教員の指導力向上も図っている。また各学校の情報交換を町体育主任会で行い、改善が図られる体制をとっている。

問・全国体力調査では、「活用シート」を児童生徒一人ひとりに配布し、児童生徒一人ひとりが運動習慣や生活習慣の改善を図り、体力・運動能力の向上を推進する取り組みも同時に行われている。これは児童が自ら体力テストの結果を記入し把握・分析し、目標を設定し自己啓発に努めるものである。当町での活用を聞きたい。

答・教育委員会事務局長　群馬県の児童生徒の体力テストの結果が全国平均を下回り、改善が図られない状況に危機感を持ち、体力向上のため、新たに計画した「ぐんまの子どもたちの体力向上プラン」である。各教育委員会、学校関係者、大学、スポーツ団体など地域の関係団体で「体力向上支援協議会」「推進委員会」を設置し、総合的な支援を行うものである。各学校ではこの方針に沿い体力向上プランを作成し、年間を通して体力向上を図る取り組みである。また教員の資質向上を目指した「体力向上研修会」も設置された。

問・体力向上対策の課題と今後の方針について。

答・教育長 各学校で立案されたプランを学校長、教頭、体育主任がリーダーシップを發揮し、継続性を持つて実行することが大事である。体力向上策については一律の指導も必要であるが、児童生徒個々の運動能力を勘案して実施することも大切である。

一般質問

会2日目
月11日(水)

④ 秋山 豊子 議員

不育症に悩むかたへの環境整備を早急に対策として相談窓口の設置、公費助成を

不育症への認知度は低い
患者のサポートしていくべき

急激な人口減少社会に
避けるため、子供を産み
育てやすい環境を整備す

る。今回質問の不育症は妊娠しない不妊症と異な

不育症で悩む方々を温かくサポートしていくべき

不育症へも公費助成の検討を

ンターに窓口を置き、唱
と連携を図りながら対応

子ども・子育て会議の状況は

7年の人口統計をもとに

不育症で悩む方々を温かくサポートしていくべきでは。

問・不育症へも公費助成の検討を

ンターに窓口を置き、相談と連携を図りながら対応していく。

子ども・子育て会議の状況は
問・「子ども・子育て会議」
の進捗状況及びニーズ調
査の結果は。
・福祉課長 全体で80%の
回収率で二一ツ調査は終
了した。板倉町は幼稚園
よりも保育園利用者が多
いと感じている。

農業委員会委員を3名推薦 請願(継続審査)、陳情(採択)

◆議会最終日、議会日誌など

議会日誌

◆5月

- 13日 板倉まつり運営委員会
- 15日 季楽里管理運営委員会／板倉町体育協会理事会・総会
- 16日 板倉町小中学校P.T.A連合会定期総会
- 21日 議員協議会(5月)／議員全員協議会
- 23日 議会運営委員会
- 27日 全国町村議會議長研修会
- 29日 例月出納検査

◆6月

- 2～3日 県議長会臨時総会及び議會議長・事務局長研修会
- 6日 町制施行60周年記念事業検討委員会
- 8日 スポーツフェスティバル
- 10～18日 6月定例会(本会議、一般質問、各常任委員会、所管事務調査)、議員協議会／議員全員協議会、議会広報特別委員会
- 19日 邑楽館林地域施策推進協議会
- 22日 板倉町避難訓練
- 24日 館林地区暴力団追放推進協議会役員会及び定期総会
- 29日 板倉消防団ポンプ操法大会
- 30日 水防協議会／邑楽館林地域市町村懇談会

◆7月

- 2日 予算決算常任委員会 事務事業評価①
- 4日 町制施行60周年記念事業検討委員会
- 7～8日 館林地区消防組合議員視察研修
- 11日 東毛広域町村圏振興整備組合 全員協議会・臨時会
- 16日 予算決算常任委員会 事務事業評価②
- 17日 議会広報特別委員会
- 18日 東毛広域幹線道路建設促進連絡協議会総会
- 20日 板倉町夏季北関東硬式卓球大会
- 22日 議員協議会(7月)／議員全員協議会
- 28日 邑楽館林主要河川改修促進同盟会総会
- 31日 板倉町総合農業振興協議会視察研修／例月出納検査
町制施行60周年記念事業検討委員会

昭和30年代、60年前をふり返る 議長 野中嘉之



議長室エッセイ

綾小路きみまるの漫談ではないが、あれから60年つまり、海老瀬村、伊奈良村、大箇野村、西谷田村の4か村が合併してから、早くも来年2月1日で60年を迎える。その前後6か月の間、記念式典やら、記念事業が行われる。板倉まつりが最初の催となる。今日の板倉町があるのは、諸先輩達ががんばってこられたからである。合併したころの昭和32年つまり、昭和の前半は、アニメ「となりのトトロ」を作られた宮崎駿監督の少年時代でもあり、同時に私の少年時代であった。舞台となった豊かな自然と人間愛豊かな田舎の暮らしが描かれているがそんな時代でした。テレビのない時代でした。水を汲むのも手押し式のポンプでした。学校も木造でトイレはもちろんくみ取り式、ときにおつりがきた。子供達は、牛や馬の世話(草刈り等)は当たり前でしたし、神社やお寺、また、川や野原はかっこうの遊び場でした。ガキ大将を中心に遊び、手伝いや遊びの体験を通してたくましく生きる“術・(すべ)”を身につけてきた。住人は、道普請等の協働作業(町が支給した砂利で窪地を整地する)を通して協力しあって生きてきた。そんな時代でした。

◆農業委員会委員の推薦について

農業委員会等に関する法律第12条第2項の規定による議会推薦の農業委員は3人として左記の者を推薦することに決定しました。

◆請願・陳情について

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆請願・陳情

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆請願第1号 脳脊髄液減少症の診断及び治療等に関する請願について

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆請願第2号 町道7114号線の拡幅整備について

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆陳情第1号 町道7120号線の拡幅整備について

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆陳情第2号 町道7120号線の拡幅整備について

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

◆農業委員推薦

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

農業委員会委員の任期は、平成26年7月20日から平成29年7月19日までの3年間です。

人

人々を引きつける魅力ある町に

大字岩田 荒井 剛さん

「板倉町の活用方法」



みんなは旅先などで「どちらからいらっしゃったのですか?」と聞かれ、「群馬県の館林市です」と答えてしまつた経験はありませんか?それは相手の方が板倉町を知らないだうという思いからだと思います。それってとても残念な事ですね。現状、板倉町は、町民は町外へ出掛け、町外の方は目的地へ向かうために通過してしまう、人々の興味が薄い街です。しかし、町には少しの変革で人々が活

た経験はありませんか?それは相手の方が板倉町を知らないだうという思いからだと思います。それってとても残念な事ですね。現状、板倉町は、町民は町外へ出掛け、町外の方は目的地へ向かうために通過してしまう、人々の興味が薄い街です。しかし、町には少しの変革で人々が活

てみたいと思える「もつたいない施設」がたくさんあると思います。どの施設がどう変われば行きたいと思うのか。ぜひ一度、町民の意見を聞いてみてください。人々をひきつける魅力的な町になるために、町民全員で取り組み、板倉町をアピールしていく必要があると思います。

子

供達が楽しく体を動かせる場所を ~低下している子供の体力~ 大字大曲 岩上有美子さん



少子高齢化、人口減少等が原因なのでしょうか。スポーツをやっていますという子供が減つてきているように感じ

ます。町でも渡良瀬グラウンド野球場の芝生の張り替え、スポーツ少年団のPRのためのパネル展示、各種クラブの新規会員の募集など、いろいろな事へ取り組んでいると思いますが、子供達が外で体を動かすことを嫌がるのか?

最近、特に、子供の体力が低下しているように感じています。子供達が楽しく体を動かせる場所、板倉町にはたくさんのスポーツ団体がある事を知つてもらえるような大会やイベントがあれば良いと思います。そして、子供達の活躍する姿を広報紙などでたくさん紹介してほしいです。

編集後記

6月定例議会が全議案可決され終了した。特に26年度一般会計補正予算で農業振興費の被災農業者経営体育成支援補助金3億7千万円の追加予算がある。これは今年2月の大雪により農業施設(ハウス等)の被害に対する補助金(国50%・県27%・町13%)となつていて。この大雪で本町では2棟のハウス等の被害があり、その被害額は4億1千万円もの大きな被害額となつた。農業は自然環境の変化に大きく左右されてしまう。それに加え、TPP交渉の行方にも大きな影響を受けてしまう。政府は農業の強化に向けて、農協、農業生産法人、農業委員会の改革を3点セットで進めようとしているが、我が国の農業に国際競争力がつき、安定した経営が出来る時代が来るのか道のりは厳しいと思われる。農業は国民の食料の生産を担つてるので、国、県、市町村も真剣に取り組む課題であると思う。

(議会広報特別委員 今村好市記)

『傍聴して町政を知る』

だれでも簡単にできます
“議会傍聴”

板倉町議会定例会(9月)、下表の予定で開催します。広報いたくら9月号で、詳細な日程を掲載しますので、ご確認のうえ、傍聴へお越しください。

◆問合せ 議会事務局 ☎ 82-1111
(内線511)

期日	会議名	開議時刻	事 項
9日(火)	本会議	午前9時	定例会(初日)
10日(水)	本会議	午前9時	一般質問
11日(木)	委員会	午前9時	一般質問
9月 12日(金)	委員会	午前9時	常任委員会 (所管事務調査)
16日(火)	委員会	午前9時	常任委員会 (所管事務調査)
17日(水)～19日(金) ・22日(月)	委員会	午前9時	常任委員会 (決算事務調査)
25日(火)	本会議	午前9時	定例会(最終日)